

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

# La Fuerza Aérea Uruguaya incorpora un nuevo avión destinado a traslados médicos fundamentales

Sociedad



Publicada el: 26/12/24	Visitas: 113
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 81	Puntaje: 4.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/sociedad/la-fuerza-aerea-uruguaya-incorpora-un-nuevo-avion-des tinado-a-traslados-medicos-fundamentales\_12707.php

## LA FUERZA AÉREA URUGUAYA INCORPORA UN NUEVO AVIÓN DESTINADO A TRASLADOS MÉDICOS FUNDAMENTALES

### Sociedad

La Fuerza Aérea Uruguaya incorpora un nuevo avión destinado a traslados médicos fundamentales

La Fuerza Aérea Uruguaya suma un moderno avión diseñado para realizar traslados médicos esenciales.

## La Fuerza Aérea Uruguaya Adquiere Nuevo Avión para Transporte y Traslados Sanitarios

La Fuerza Aérea Uruguaya ha incorporado a su flota un nuevo avión procedente de Brasil, destinado tanto para el transporte de pasajeros como para realizar traslados sanitarios. Esta adquisición representa un avance significativo en las capacidades operativas del organismo militar.

### Versatilidad y Capacidad Operativa

Marcelo Montaner, subsecretario del Ministerio de Defensa, subrayó la "versatilidad" del nuevo aparato, el cual está diseñado para llevar a cabo diversas acciones estratégicas y tácticas.

Esta característica permitirá una respuesta más efectiva ante distintas situaciones que requieran el uso de aeronaves.

### Preparación para la Región

El comandante de la Fuerza Aérea, Luis Heber de León, manifestó que la institución está plenamente preparada para operar en todo el territorio uruguayo.

Además, destacó que la aeronave tiene la capacidad de alcanzar países vecinos como Argentina, Brasil y Chile sin dificultades.

#### Características Técnicas

El nuevo avión cuenta con dos motores y una autonomía de vuelo de cinco horas, lo que le otorga una notable capacidad para realizar viajes prolongados. Entre sus innovaciones, se incluye una "camilla especializada" que facilita el traslado de pacientes que requieren cuidados médicos adicionales. Esta incorporación no solo mejora la logística de la Fuerza Aérea, sino que también brinda un apoyo vital a la atención sanitaria en situaciones de emergencia.

Fuente: Telenoche

**Imágenes** 

## LA FUERZA AÉREA URUGUAYA INCORPORA UN NUEVO AVIÓN DESTINADO A TRASLADOS MÉDICOS FUNDAMENTALES

La fuerza aerea uruguaya incorpora un nuevo avion destinado a traslados medicos fundamentales

### **Tags**

sanitarios, traslados, incorporado, esenciales, transporte, adquiere, uruguaya, procedente, moderno, versatilidad, realizar, capacidad

#### Noticias relacionadas

- 3.8 \* El traslado del cuerpo de Juan Izquierdo a Montevideo se realizará a bordo de un avión de la Fuerza Aérea Uruguaya
- 4.4 \* El gobierno confirma la suma de seis nuevos aviones a la flota de la Fuerza Aérea
- 3.8 \* "Piratería" es el término que utiliza Maduro para referirse a la incautación de su avión
- 4.9 \* La aviación al servicio de la comunidad: el destacado avión ambulancia de Paysandú
- 4.9 \* Regresó a Uruguay el avión Hércules que apoyó en la lucha contra los incendios forestales en Paraguay
- 4.1 \* El avión Hércules ya se encuentra de vuelta en Uruguay tras llevar a cabo una misión humanitaria en Paraguay
- 4.2 \* Arribo previsto de un primer avión Tecnam a fin de año para enfrentar la plaga de la mosca de la bichera
- 4.5 \* Apareció una aeronave calcinada y desprovista de tripulantes en Vergara; se indagan las circunstancias del suceso

- 4.2 \* Tragedia aérea en Navidad: al menos 30 fallecidos y numerosos sobrevivientes tras el accidente de un avión
- 4.5 \* La Fuerza Aérea concluye su destacada misión de paz en el Congo tras 14 años de compromiso humanitario en el continente africano

## Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos

noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo